

GRAVES INCIDENTES EN PLASENCIA, TRAS LA VISITA DE LOS REYES

PLASENCIA, 11 (INFORMACIONES y agencias).

La Corporación placentina se reunió a la última hora de ayer en sesión extraordinaria declarada urgente, para tratar sobre los sucesos ocurridos una vez concluida la visita de SS. MM. los Reyes a esta localidad.

Entre otros acuerdos adoptados, destaca el de continuar los miembros de la Corporación en sus cargos hasta el próximo día 15, fecha tope señalada por el Ayuntamiento para que se le dé una explicación de los motivos que han llevado a la Brigada Antidisturbios a efectuar una carga contra ciudadanos que, a juicio de la Corporación, se encontraban pacíficamente en la plaza. La primera autoridad local manifestó a Cifra que el jefe del cuarto militar del Rey habló telefónicamente con el Ayuntamiento para interesarse por el estado de los heridos.

Todo comenzó cuando, finalizada la visita real, varios centenares de jóvenes que habían acudido a la plaza de España, junto con todos los placentinos y que portaban diversas pancartas, continuaron en manifestación pacífica por distintos lugares de la ciudad.

Varios vehículos antidisturbios de la Policía Armada hicieron acto de presencia y sus dotaciones cargaron contra las personas que permanecían sentadas en los bares de la plaza. Se produjeron diversas escenas de violencia y se profirieron algunos

gritos contra las fuerzas del orden público, que finalmente subieron a sus vehículos y abandonaron el lugar.

A consecuencia de la actuación de la fuerza pública se produjeron algunas caídas y heridas de varias personas, que sufrieron contusiones y golpes. En la clínica Mequinenza fue atendido el inspector de policía don Alfonso Casuso Penilla, que sufrió erosiones múltiples. En la residencia sanitaria Virgen del Puerto fueron asistidos don José Alberto Monje, de veinticuatro años, con contusión craneal y cervical; el joven Pedro Rubio Félix, de quince años, con contusiones diversas; Consuelo Arribas, de diecinueve años, con heridas en la rodilla derecha, y don Felipe Sánchez Redondo, de treinta y cinco años, con contusiones dorsales y cervicales y erosiones diversas.

Los comentarios que se escuchaban —según Europa Press— entre varios de los asistentes es que se trataba de un error.

Asimismo, fueron detenidas seis personas que posteriormente pasaron a la Comisaría.

Minutos después de las ocho y media de la tarde salió al balcón el alcalde, quien dijo tener los mismos sentimientos que las personas que se encontraban congregadas en la plaza —unas dos mil, aproximadamente— y que su deseo es que impere el orden y se haga justicia. Añadió que para ello él y la Corporación están dispuestos a dimitir si es preciso.